



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Bundesweiter Vorlesetag 2023

20.11.2023

Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder las Grundschülerinnen und Grundschulern in der Hans-Thoma-Schule in Karlsruhe vor



Hans-Thoma-Schule, Karlsruhe

Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder hatte zum heutigen Bundesweiten Vorlesetag (17. November 2023) den Grundschülerinnen und Grundschulern der Hans-Thoma-Schule in Karlsruhe, spannenden Vorlesestoff mitgebracht:

Eine ganze Schulstunde lauschten rund zehn Kinder der Regierungspräsidentin, die ihnen aus der unterhaltsamen Geschichtensammlung „Franz – Allerhand und mehr“ von Christine Nöstlinger vorlas. Parallel zur Vorlesestunde mit der Regierungspräsidentin lasen unter anderem Eltern, Erzieherinnen und Erzieher, Lehrkräfte sowie Kooperationspartner und Kooperationspartnerinnen, beispielsweise von der Schülerakademie und dem Lions-Clubs Karlsruhe, vor. So konnten sich die Kinder zwischen vielen spannenden Vorlesegeschichten, auch in anderen Sprachen, entscheiden.

„Bücher sorgen in unserer zunehmend digitalisierten Welt gerade bei Kindern für Beständigkeit. Regelmäßiges Vorlesen hat viele positive Effekte auf die kindliche Entwicklung und ist gerade im Vorschul- und Grundschulalter ein wichtiges Werkzeug für die sprachliche und sozial-emotionale Entwicklung. Die Hans-Thoma-Schule in Karlsruhe steht stellvertretend für unsere Grundschulen im Regierungsbezirk Karlsruhe, die den Spaß am Lesen fördern, so auch mit dem heutigen [Bundesweiten Vorlesetag](#)“, so Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder.

[Weitere Informationen zum bundesweiten Vorlesetag](#)

Kategorie:

[Abteilung 7](#)